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令和５年 第 12回 定 例・臨 時 委 員 会  議 事 録 

委   員   会   日  程 会     場 

開会日時 令和５年９月 26日 午前・後 10時 00分 両津地区公民館 ３階  

第１学習室 

 
閉会日時 令和５年９月 26日 午前・後 11時 28分 

延会日時 令和  年 月   日  午前・後   時  分 

出  席  者 欠  席  委  員 会 議 録 署 名 委 員 

教育長  香遠 正浩  岩崎 奈美 

1番委員 池 典比古  後藤 まき子 

2番委員 瀧川 紀子   

3番委員 岩崎 奈美   

4番委員 後藤 まき子   

議 案 説 明 の た め 出 席 し た 職 員 

教育次長      鈴木健一郎 

教育次長 兼教育総務課長 

      磯部 伸浩 

教育次長補佐 兼社会教育課長 

          市橋 秀紀 

教育総務課 

課長補佐     中田 薫 

総務係主任    小林 唯美                        

 

学校教育課 

 課長       栁澤 正二 

 管理主事     本間 智英 

 

 

 

 

 

世界遺産推進課 

 課長          正治  敏 

 文化財室長       藤井 隆博 

文化財保護係長     坂下  肇 

 

交通政策課 

 課長補佐        安藤 辰也 

 

社会教育課 

 ジオパーク推進室長   伊藤 智子 

 

傍 聴 人 有・無  

報告の 

要旨 

 「議事の概要」のとおり 
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会 議 で 行 っ た 選 挙 の 結 果 

なし 

会 議 に 付 議 し た 事 件 の 題 目 

議案第 87号 佐渡市地域クラブ活動推進計画（佐渡プラン）の策定に係る専決処理について 

 

議案第 88号 佐渡市学校運営協議会委員の委嘱に係る専決処理について 

 

議案第 89号 学校医の担当校の変更に係る専決処理について 

 

議案第 90号 佐渡市教育委員会職員の懲戒処分等に係る専決処理について 

 

議案第 91号 佐渡市文化財保護審議会への諮問について 

 

報告事項 １ 伝統的建造物群保存地区について 

 ２ イコモス現地調査について 

 ３ 学校情報について 

 ４ 南佐渡エリアデマンド事業について 

 ５ 佐和田中学校大規模改修工事の契約状況について 

 ６ その他 

 

次回会議開催日 

 

 

 

 

 

 

 

 

採決の結果及び可否の数を計算したときは、その数 

 なし 

請願、陳情 有・無  有の場合、別紙のとおり 

  その他必要と認めた事項 

 特になし 
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【議事の概要】 

 ◎本定例教育委員会は、午前 10時 00分から開催した。 

・香遠教育長 ・ それでは、ただ今から令和５年第 12回佐渡市教育委員会定例会を開催い

たします。 

・ 初めに、日程第１、「議事録署名委員の指名について」ですが、本日の署

名委員は佐渡市教育委員会会議規則第 18条の規定により、岩崎委員と後藤

委員の２名を指名いたしますので、よろしくお願いいたします。 

・ 日程第２、議案第 87号「佐渡市地域クラブ活動推進計画（佐渡プラン）

の策定に係る専決処理について」事務局の説明を求めます。 

・栁澤学校教

育課長 

 

 

 

 

 

 

・市橋社会教

育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・香遠教育長 

・瀧川委員 

・ 令和５年９月 15日付で別紙のとおり佐渡地域クラブ活動推進計画（佐渡

プラン）を策定したので、佐渡市教育委員会教育長に対する事務委任規則第

２条の規定により報告し、承認を求めるものです。 

・ こちらについては、先月の教育委員会定例会での説明後、８月 29日に佐

渡市地域クラブ推進協議会で推進計画（案）について協議し、承認をいただ

きました。その際にいただいた意見を反映させておりますが、計画の内容自

体は大きく変わってはおりません。文言の修正や表を見やすくすることで、

より分かりやすくなるよう修正を行ったものです。 

・ 追加で説明いたします。このプランが承認を受け、今月９月 17日前後に

実施されましたので、実施した内容と実績をお配りします。 

・ 今回の地域クラブ活動は、前回説明したスキップ型及びエンジョイ型の

２種類で進めております。各会場、各参加人数、各時間帯、実績がこちらに

なります。このような状況で１回目を進めさせてもらいました。 

・ これは未定稿のものですが、教育委員会より議会の方が先にありました

ので議会に報告しています。佐渡市全体には 10月の各戸配布、回覧の形で

報告しました。まだこの地域クラブ活動を知らない親御さんもいる可能性が

あることから、引き続き周知できるよう進めていきたいと思っています。ま

た、参加者人数が少ないと思われたかもしれませんが、今後周知することで

ますます増えていくかと思いますので、協力をよろしくお願いします。 

・ ただ今の説明に対して質疑等はありますか。 

・ 具体的に写真をありがとうございました。とてもいい顔をして参加され

ている、自主的に参加している顔で、こういう写真を公開していただけると、

僕もやりたい、私もという意見につながると思いますので、ぜひ周知活動も

続けていただきたいと思います。ありがとうございます。 

・後藤委員 ・ この場での質問に適しているかどうか分からないですが、この地域クラ

ブ活動を進める中で、指導者側として、この後平日の学校のクラブ活動が

どのように変わっていくのかという声が幾つかありました。今はこのやり

方がとてもいいと思いますが、いずれその本質の部活動をどうするかとい

うことを考えた上で、指導に当たる人の確保を同時に進めていった方がい

いのではないかという声を聞きました。バドミントンに関してだけで申し

訳ないですが、各地区の指導者の方から、自分たちはどのように関わって
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いったらいいのだろうかという声がありました。 

・市橋社会教

育課長 

・ 私たちも指導者がいないということはすごく懸念しております。本土と

違って他市町村からすぐ来て欲しいという要請ができないものですから、そ

の点については今回事前に指導者の研修会をしており、今後も指導者研修会

を進めていきたいと思っています。 

・ 周知する中で、当初より講師が少しずつ増えてきています。ただ親御さ

んとしては、協会から派遣された指導者と比べ個人的な指導者に不安もある

かと思います。一般の方で指導したいという方が増えてくる可能性もあるこ

とから、研修や話合いを進めて信頼できる形を取っていきたいと思います。

３年後まで土曜日で月１回、月２回、月３回と増えていくのですが、その間、

講師を増やしていきたいと思います。平日がどのような形になるかは、文科

省の方からそういう話がまだ来ていません。まずは土日でしっかりやってい

きたいと思います。平日については外部からの指導員もたくさん入ってもら

っていて、先生方の働き方改革にも大分寄与しているかと思います。この３

年間が勝負と思っていますので、また皆さまからご意見をいただければあり

がたいと思います。よろしくお願いします。 

・後藤委員 

・瀧川委員 

・香遠教育長 

・ ありがとうございました。よろしくお願いします。 

・ このプランについて、質問があったら今ここでいいですか。 

・ はい、お願いします。 

・瀧川委員 ・ まず、先ほどの指導者の方で、17 ページの指導者マイスター制度導入と

いうのを取り入れていただいて、私も以前に話したと思いますが、やはり一

つの軸になります。ベテランの大先生で、もうあの方だったらという形であ

ればと思いますが、これから新たにいろいろ学んで、ゆくゆくは指導者とな

る場合、このマイスター制度というのは分かりやすくてとてもいい制度だと

思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

・香遠教育長 

・池委員 

・ あと、２ページにある「地域クラブ活動の目的」の中に「運動したい生

徒すべてが活動できる場の提供（敷居を下げた活動）」という言葉が括弧で

入っているのですが、私が以前、この敷居が高いとか、敷居を低いとかとい

う表現をうっかりしてしまったときに、それは自分に非があるときに使う言

葉だから、あえて使う必要はないと指摘されたので、「敷居を下げた」と入

れなくても、「文化活動楽しみたい」、「アウトドアの活動楽しみたい」、「全

ての場を提供」で十分通りますので、ここは要らないと思いました。 

・ ご意見ありがとうございました。他にありますか。 

・ まず、実際にこの計画を実践して、この９月から始めたということがす

ごい進歩ですし、よかったと思います。これからまた人数も増えると思いま

すが、２つ聞かせてください。 

 ・ １点目ですが、この全中学生の中の 104 人というのは大体何％ぐらいに

なるのか教えていただきたいと思います。そして、この時点で全て参加する

人については年間で 1,000円を、それぞれの活動について支払うことになっ

ていますが、この生徒たちはもう払ったということですよね。この後入って
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くる生徒についても、加入した段階で 1,000円がかかるというふうになって

きますが、その辺の扱いで、例えば今入ったのと１月、２月の段階で入って

くるのと、その辺の取扱いは一体どういうふうになるのか教えていただきた

いと思います。 

・ もう一点は感想なのですが、エンジョイの方もマリンスポーツと華道と

人形芝居があったのはよかったと思います。こういう活動が増えてくるとい

いと思います。これから長く続けるために、いろいろやっていくことが大変

かと思いますので、またよろしくお願いいたします。 

・香遠教育長 ・ ありがとうございます。 

・市橋社会教

育課長 

 

 

・香遠教育長 

・ 中学生は 1,000 人としてイメージしていますので、おおむね 10％程度の

学生が参加していると考えています。 

・ また、いつ参加しても 1,000 円いただくということで、参加した時期に

よって安くするということは今のところ考えておりません。 

・ それについて何かありますか。 

・池委員 ・ 希望アンケートについては毎月取っていくということでいいですか。 

・市橋社会教

育課長 

・ 参加は随時申込みになっていますので、新たに入りたいという人はもち

ろんですが、途中でクラブを替わることも可能です。 

・池委員 ・ 改めて希望の文書を配るというのではなくて、今までのものの中で参加

希望しているものについて、どうぞということですよね。 

・鈴木次長 ・ 補足します。お配りしたたよりの後ろにＱＲコードをつけて、思ったと

きにすぐ申し込めるようにしないといけないと思います。便りもそうです

が、ポスターなども貼って、すぐに申し込めるようにしたいと思っています。 

・池委員 ・ ありがとうございました。 

・香遠教育長 ・ ありがとうございます。 

・瀧川委員 ・ ＱＲコードをやってみましたが、分かりやすく、そのまま従って入って

いきやすかったので、いい画面だと思いました。いつでも見られる機会があ

るということでいいと思います。 

・香遠教育長 ・ ありがとうございます。 

・池委員 ・ 配っていただいた資料の推進計画の 23ページに、スキップ型については

代表指導者がそれぞれの会場に載っていますが、その方々はもう全て指導に

当たるということでよろしいでしょうか。 

・市橋社会教

育課長 

・ この方々も指導に当たりますし、それ以外の人たちも指導する形で考え

ております。 

・池委員 ・ 先程、指導者の確保ができるのかという話がありましたが、このように

決まっていれば、少なくとも確保はできるだろうという感想を持ったので、

その辺は先程の指導の話と違うかなと思って質問させていただきました。 

・市橋社会教

育課長 

・ 今のところ、月１回で確保できているというところです。協会によって

は、今後月３回、４回になると少し厳しくなるため、会場数を減らしたいと

思っているところもあるようです。今後、指導者も増やしていきたいですし、

頑張ってもらいたいと思います。また会場の在り方などの部分もしっかり考
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えていかなくてはならないということで、現在指導してくださる協会さん、

連盟さんとはしっかり話合いをして進めていくことが一番大事と思います。 

・池委員 ・ 分かりました。ありがとうございました。 

・岩崎委員 ・ 今回、この会場全部で行われたわけではないのですよね。そのあたりは

人数が確保できなかったとか、そういうことなのでしょうか。 

・市橋社会教

育課長 

・ 当初の予定より子どもたちが集まらなかったといった状況もあり、今回

はこちらで調整させていただいた部分もあります。人数をある程度増やした

いと考えておりますので、それによって会場とか種目内容がまた増えてくる

かと思います。 

・鈴木次長 

 

 

 

・香遠教育長 

・ 今回エンジョイ型にゴルフも入れていましたが、子どもたちが今回は来

なかったため、残念ながら開催できませんでした。子どもが１人でもいれば

できるだけ開催できるようにしたいと思っていますし、人数も増えていけば

いいなと思っています。 

・ よろしいでしょうか。 

・岩崎委員 ・ ありがとうございます。 

・香遠教育長 ・ 他にありますか。 

・委員全員 ・ 質疑なし 

・香遠教育長 ・ 他に質疑なしと認めます。 

・ それでは、これより採決いたします。 

・ 本案は原案どおり決することにご異議ありませんか。 

・委員全員 ・ 異議なし 

・香遠教育長 ・ 異議なしと認めます。 

・ よって、議案第 87号「佐渡市地域クラブ活動推進計画（佐渡プラン）の

策定に係る専決処理について」は、原案どおり承認されました。 

・ 次に、日程第３、議案第 88号から日程第７、報告事項の３までは、人事

及び個人情報に関する内容が含まれていることや審議会等への上程前であ

ることなど、非公開情報が含まれていることから、佐渡市教育委員会会議規

則第７条の規定により秘密会としたいので、これに賛成の方は挙手をお願い

いたします。 

・委員全員 ・ 挙手 

・香遠教育長 ・ 全員挙手されましたので、議案第 88 号から議案第 91 号までと報告事項

の１から３までを秘密会とすることといたします。 

 【秘密会】 

・ 議案第 88号「佐渡市学校運営協議会委員の委嘱に係る専決処理について」、 

栁澤学校教育課長より説明する。 

・ 議案第 89 号「学校医の担当校の変更に係る専決処理について」、栁澤学

校教育課長より説明する。 

・ 議案第 90号「佐渡市教育委員会職員の懲戒処分等に係る専決処理につい 

て」、磯部教育総務課長より説明する。 

【以上の議案については、質疑を経て原案どおり承認された。】 
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・ 議案第 91 号「佐渡市文化財保護審議会への諮問について」、正治世界遺

産推進課より説明する。 

【以上の議案については、質疑を経て原案どおり可決された。】 

・ 報告事項１「伝統的建造物群保存地区について」、正治世界遺産推進課長、

坂下文化財保護係長より説明する。 

・ 報告事項２「イコモス現地調査について」、正治世界遺産推進課長より説

明する。 

・ 報告事項３「学校情報について」、本間管理主事より説明する。 

【以上の報告については、質疑を経て終了した。】 

・香遠教育長 ・ 報告事項４「南佐渡エリアデマンド交通事業について」事務局の説明を

求めます。 

・安藤交通政

策課長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ 今回報告する案件は、佐渡市の交通政策課及び佐渡市地域公共交通活性

化協議会で計画しています南佐渡エリアデマンド事業についてです。この事

業につきましては、羽茂、小木地区の地域交通の利便性を高めるために、南

佐渡エリアを中心にスクールバスの混乗と、現在運行している路線の一体的

な管理の下で地域交通を維持していきたい、利便性を高めたいという内容に

なっています。 

・ それでは、資料に沿ってご説明します。１ページ目をご覧ください。ま

ず、なぜこのような事業をするかという点ですが、公共交通の現状について

お話しさせていただきます。人口減少に伴い、路線バスやタクシーの公共交

通の利用者は年々減少しています。路線バスにおいても 16路線があります

が、全線赤字路線となっています。市としましては、赤字ではありますが、

自動車を運転できない学生や免許返納された高齢者の通学、通院等に必要な

バスとして路線バスを維持していきたいと思っています。赤字路線につきま

しては、年間２億 4,000万円ほどの財政負担をしており、こちらの方も市と

しては影響が大きいことになっています。 

・ あと、全国的に問題になっています運転手不足についてです。表を見て

いただきたいのですが、新潟交通さんが乗合バスの運行をしておりますが、

バスの運転手は年々減少しており、また、平均年齢が 56.7歳となっていま

す。こういう状況下で、今後も路線を維持していくことが大変難しいという

こともありまして、今年の４月には運転手不足のため路線バスの運休をせざ

るを得ない状況になっています。 

・ こういった課題を今後解決していくためには、路線バスに頼らないいろ

いろな交通、様々な主体が支える交通という書き方をしておりますが、スク

ールバスであったり、旅館の送迎バスであったり、そういうものを路線バス

と組み合わせながら地域交通を確立していく必要があるだろうと考えてい

ます。 

・ 最後のページをご覧ください。こちらの地図ですが、これは小木小学校、

羽茂小学校、南佐渡中学校に通学している子どもたちが乗っているスクール

バスの運行区域を示したものです。右下に全７本のルートを載せてあります
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・香遠教育長 

が、このバスの空いている席を利用して一般の方が乗れるよう、混乗したい

と考えています。 

・ また、赤い帯状のところは現在新潟交通佐渡さんが運行している度津線

と宿根木線で、これを活性化協議会及び市の方で運行してスクールバスと一

体的な管理をしていきたいと考えています。 

・ １ページ戻って、２ページをご覧ください。全体のスキームと流れにつ

いてご説明します。12月１日から翌年３月 31日までの期間、まず実証実験

をしたいと考えています。 

・ 実施主体につきましては、活性化協議会が主体となって進めてまいりま

す。 

・ 運行管理者は市の担当者となりますが、その際に行われる安全運転管理

の業務を新潟交通に委託したいと考えています。 

・ 受付業務についても新潟交通佐渡さんにお願いしたいと思っています。

対象となるのは、旧度津線、宿根木線の路線で、この路線は現在も予約があ

ったときのみ運行するデマンド交通です。これに併せて、スクールバスの混

乗の予約受付もお願いしたいと思っています。 

・ 運転手につきましては、スクールバスは今までどおり地域の方に担って

いただきたいと思いますし、我々が運行する度津線、宿根木線については新

たに現地で雇用というか、委託を考えています。 

・ 乗客につきましては、地域の方全般ですが、度津線、宿根木線の状況を

見ますと、羽茂高校に通う学生と病院の通院の方が主な利用者となっていま

す。 

・ 利用希望者は前日の 11時までに新潟交通佐渡さんに予約してもらう登録

制とし、料金は実証実験期間のため、３月まで無料で運行したいと考えてい

ます。４月以降は、事業者協力型自家用有償旅客という登録を行い、高校生

以上は有料で運行したいと思います。今回の実証実験を基に運行エリアを見

直す等、課題となっている部分の調整を行い実施したいと思っています。今

回スクールバスに一般の方を混乗するというシステムですので、改めてご説

明させていただいた次第です。 

・ ただ今の説明に対して質疑等ありますか。 

・岩崎委員 ・ 教えてください。南佐渡エリアということですが、南佐渡というと赤泊

地区も南佐渡に入ってくると思いますが、７年度以降に赤泊中学校が南佐渡

中学校と統合ということもありますし、あと、羽茂高校に通われている生徒

さんもいらっしゃいますが、今後、赤泊もエリアに拡大するということはあ

りますか。現状は羽茂と小木ですが。 

・安藤交通政

策課長補佐 

・ その部分については、学校側及び教育委員会とよく協議して決めていき

たいと思いますが、スクールバスを運行されるのであれば、その部分もまた

検討していきたいと思います。 

・岩崎委員 ・ ありがとうございます。 

・池委員 ・ 大変すばらしいと思いますし、佐渡には必要だと思います。それから、



 - 10 - 

高齢者の多いところですので、運転免許も返納されて足がないというパター

ンなどもありますし、私の地域でも路線バス自体が動かない状況になってい

ますので、これは非常にいいことだと思いますので、ぜひ進めていただきた

いと思います。できれば南佐渡エリアというのではなく、ほかに考えられる

ところがあれば拡大ということを検討していただければありがたいと思い

ます。 

・ それで、１つ教えていただきたいのは、仮の実施段階で３月までは無料

ということになるのですが、大体高校生以上が有料になってくると、どのく

らいの値段というか、代金を考えて今進めておられるのか、教えていただけ

ればと思います。 

・安藤交通政

策課長補佐 

・ 現在、度津線と宿根木線がデマンド運行で、１乗車 400 円になっており

ます。停留所ではなく、登録された方のご自宅付近まで極力行けるようにし

たいということもあって、タクシーと路線バスの中間の値段設定で 400円と

いうことを考えています。今後、どれだけエリアを拡大していけるかという

点も含めて、乗車する方に値段の妥当性も含めてアンケートを取ってみたい

と思います。 

・池委員 ・ ありがとうございます。 

・瀧川委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

・安藤交通政

策課長補佐 

・ 佐渡には必要な取組だと思います。今回の高校生議会で、佐渡高校生が

バスのことで学生と高齢者のことを心配して議題に上げ、質問していまし

た。こういう取組の形で試運転されて、それが必要なところでつながってい

くといいと感じました。 

・ 高齢者の場合、前日の 11時までの申込みをされ、当日その時間に来なか

った場合、ある程度時間たったら普通のエリアバスみたいに置いていってし

まってもいいものかどうか、その辺とかのトラブルとか、年齢が高い方だけ

にその辺の対応とかというのも安全対策を兼ねて考えていく必要があるの

かなと思いながら見ていました。 

・ スクールバスの混乗につきましては、あくまでも生徒さんを主体として

いますので、生徒さんが乗る場所、乗る時刻に合わせて高齢者の方に移動

してもらいたいと思っています。また、混乗は、帰りの便は学校の関係で

逐次変わる関係上、朝の便だけを考えております。例えば、朝の便は生徒

と一緒のバスに乗って病院へ行き、帰りは度津、宿根木線のデマンド運行

を利用して極力ご自宅近くまで行けるようにすることで、高齢者の方にも

寄り添った交通事業となると思っています。 

 

 

 

 

・瀧川委員 

・ そうした場合、予約する方のお住まいによっては、今までのバスの予定

時刻よりも、次の乗車場所とか停車場所に５分、10 分と若干のずれが生じ

るだろうと見込んでいます。この点につきましても、集落説明等でお話し

してご理解いただけたらと思っています。 

・ ありがとうございます。 

・香遠教育長 ・ 他にありますか。先ほどからエリアの拡大についてのお話がありますが、

新潟日報に外海府地区の記事が載っていましたが、それも交通政策課が関係
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しているのですか。 

・安藤交通政

策課長補佐 

・ それは路線バスの電気試乗車による自動運転の実証事業で、我々の方で

計画しています。こちらは来年１月の運行を目指しております。 

・香遠教育長 ・ デマンド交通やスクールバス混乗とはまた違う話でしたね。 

・安藤交通政

策課長補佐 

・ そうです。 

・香遠教育長 ・ 委員の皆さんから他にはよろしいですか。 

・委員全員 ・ 質疑なし 

・香遠教育長 ・ 他に質疑なしと認めます。ありがとうございました。 

・香遠教育長 ・ 報告事項５「佐和田中学校大規模改修工事の契約状況について」事務局

の説明を求めます。 

・磯部教育総

務課長 

・ 報告事項５の資料をご覧ください。佐和田中学校につきましては、以前、

議会議決が必要になるというお話をさせてもらいました。その中で、佐渡市

では大きい工事については分割発注するため３本に分けて出しております。

今回入札をし、一番上の建築については落札者が決まりましたが、下２本に

つきましては応札する方がいなく不調となっています。現在、この状況を関

係者に照会をかけながら、今後の対策を契約検査室の方で行っております。

情報が分かりましたら随時お知らせしたいと思いますが、現在の状況は調査

内容の決定を待っているところで、参考までにご報告させていただきまし

た。 

・香遠教育長 ・ ただ今の説明に対して質疑等はありますか。 

・委員全員 ・ 発言なし 

・香遠教育長 ・ 質疑なしと認めます。 

・ 次に、報告事項６「その他」ですが、事務局からありますか。 

・中田教育総

務課長補佐 

・ ジオパーク推進室の方から報告事項があります。担当が来ますので、少々

お待ちください。 

・市橋社会教

育課長 

 

 

 

 

 

 

・ その間に以前に瀧川委員から言われました「にいがたぐるっとミュージ

アム」の件ですが、新潟日報社とやり取りをし、当面の周知は日報さんの方

では定期的に出ているのですが、我々の方では周知不足がありました。これ

につきましてはホームページに掲載し、今月に入ってＳＮＳ等で発信をしま

した。今後は市内の小中学校にも配布し、博物館やミュージアムへ安く行け

るこの機会をしっかりＰＲしていきたいと考えています。また、チケット販

売場所などの情報も分かりやすく周知を図っていきたいと考えていますの

で、よろしくお願いします。「その他」として報告させていただきます。 

・瀧川委員 ・ 期間中、学生さんたちに、新潟は 58か所もそういうチャンスがあるので、

夏休み前にもったいなかったです。 

・市橋社会教

育課長 

・ すみません。 

・瀧川委員 ・ よろしくお願いします。 

 ・ 来年以降もあるとうれしいと思いました。 
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・香遠教育長 ・ その件についてはよろしいでしょうか。 

・委員全員 ・ 質疑なし 

・市橋社会教

育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

・香遠教育長 

・委員全員 

・香遠教育長 

・委員全員 

・香遠教育長 

・ ジオパークの関係ですが、前回の教育委員会で説明をしました。今年 11

月８、９、10日にジオパークの再認定審査があります。９月 15日に協議会

で最終的に諮って、そこで承認をいただいたプログレスレポートと自己評価

票をＪＧⅭへ提出しました。今回大野さんと下村さんという２名の方が来て

調査をすることになっています。昨日、その調査員の方々と３日間どういう

ところへ行って、どういう人たちと会って調査をするかということの内容に

ついて打合せをしました。中身についても確認をしていただきました。この

後、我々も誰が調査時に出席するか、どのようにストーリーを作って説明す

るかなどの課題が残っておりますが、今回は９月 15日にプログレスレポー

トをＪＧⅭに提出したということを皆さんに報告します。 

・ このことについて何かありますか。 

・ 質疑なし 

・ では、ジオパーク以外でその他ありますか。 

・ 発言なし 

・ ないようですので、日程第７「報告事項」はこれで終了いたします。 

・ 日程第８「次回会議の開催日」について、事務局の説明を求めます。 

 【次回の会議は、10月 25日（水）に定例会を開催したい旨を説明した。】 

 ・ 以上で令和５年第 12回佐渡市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

午前 11時 28分終了 

 

 

 


